



# 紀の川市青少年センターだより

令和6年9月発行【No.186】

育み学ぶ元気なまち～ともに育み生涯学ぼう～  
『地域社会全体で青少年を見守り育てる』

紀の川市青少年センター  
〒640-0412 紀の川市貴志川町上野山256  
TEL 0736-64-9888 FAX 0736-64-9889



連日、熱中症警戒アラートが発令されるほどの記録的な猛暑のピークは越えたものの、まだまだ暑い日が続きます。

夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。中学校は8月26日(月)から、小学校は29日(木)から2学期が始まりました。2学期は、運動会・体育祭・修学旅行・社会見学等の行事がたくさん予定されています。早く学校生活のリズムを取り戻し、充実した学校生活を送ってもらいたいと願っています。

夏休み期間中、補導委員や学校の先生方をはじめ、地域の皆さんの温かい声かけや見守り活動のおかげで、市内の子どもたちに絡む大きな事件・事故の報告は受けていません。また、夏休み中のパトロールで立ち寄った市内各店舗の方からも、子どもたちの目立った問題行動の指摘はありませんでした。

まだまだ暑い日が続くと思いますが、地域で登下校をする子どもたちの姿を見かけた時には、温かい見守りをよろしく願います。

## 「粉河祭」特別街頭補導

7月27日(土)、粉河祭が開催されました。粉河駅から粉河寺大門橋までの「粉河とんまか通り」を中心に、提灯をともしただんじりが運行されました。

この日の啓発・補導活動には、粉河地区を中心に補導委員の皆さんや紀の川市内の先生方が多数参加してくれました。

補導活動に参加して頂いた方々のご協力ありがとうございました。



## 不審者対応安全教室 那賀学童保育チャレンジ児童クラブ 8月19日(月)

名手小学校校舎東側にある那賀学童保育チャレンジ児童クラブで、不審者対応安全教室を実施しました。

学童保育を利用している児童を対象に、「きょうは イカのおすし 一人前」を活用し、不審者に会ったとき、出会わないための行動について話をしました。

当日は、40名の児童と職員の方々が聞いてくれました。



## 秋の全国交通安全運動 9月21日(土)～30日(月)の10日間

交通事故死ゼロを目指す日 9月30日(月)

運動重点

- (1) 反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- (2) 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- (3) 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

## 地区別夏季特別夜間街頭補導

「夏の子供を守る運動」の一環として紀の川市青少年補導委員会・学校関係者を中心に各地区で夏季特別夜間街頭補導を実施しました。各地区での啓発・補導活動ありがとうございました。



7月24日(水)桃山地区



7月27日(土)西貴志地区



8月3日(土)中貴志地区



8月9日(金)粉河地区



8月10日(土)丸栖地区



8月11日(日)鞆淵地区



8月17日(土)東貴志地区

那賀地区では、下記開催場所での夏祭りに、補導委員の皆さんで啓発活動を実施しました。  
8月10日(土)  
・麻生津小学校  
8月25日(日)  
・名手小学校



カラオケレインボー

8月1日(木)紀の川市内の中学校の生徒指導の先生・青少年センター職員がオーストリートに集合した後、カラオケ店やメガドン・キホーテ紀の川店などを巡回しました。

### 紀の川市民まつり

### 特別街頭補導 8月18日(日)



市民まつり 花火大会

8月18日(日)、打田若者広場で「好きやっしょ紀の川! ~夢花火~ 紀の川市民まつり2024」が開催され多くの若者、家族づれやこどもたちで賑わいました。

当日は、打田地区補導委員をはじめ各地区の補導委員、学校関係者やPTAの方々が参加し、啓発・補導活動を実施しました。

まつりのクライマックスには、3000発の花火が打ち上げられ、多くの観客を魅了しました。

猛暑の中、参加いただいた関係の皆様方、ご協力ありがとうございました。



補導・啓発活動打合せ

### 《不審者情報》

※8月、不審者情報はありませんでした。これからも気をつけてくださいね。  
市の防災行政無線による『夕焼け小焼け』の帰宅時刻を知らせる音楽が、9月から30分早くなって、午後5時に放送されます。  
音楽が聞こえたら、まだ明るくても家に帰りましょう。

